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             L E   M O T   D U   M A I R E  

 

 

 

                       Nous avons malgré tout réussi en 6 ans à économiser 696 000 €  
  de fonctionnement, que nous appelons en  terme technique des excédents et que nous  
                                                                                                                avons pu affecter à nos projets                               
                                                                                                                          d’investissement.                     

 

 

 

 

 

 

 

 
     C’est pour cette raison 
    que le centre socioculturel,  
    projet phare de notre mandat,  
    pour lequel nous avons obtenu  
    550 000 € de subventions a pu  
    être réalisé sans emprunt. 

                 Si ce bâtiment n’avait pas vu 
            le jour, aujourd’hui il n’y aurait 
          plus   d’accueil   des  enfants  les 
      mercredis  et  durant les vacances. 
 

   C’est un fait ! 
 Personne  ne  peut  dire  le  contraire. 
 

 
 

                  spectacles, réunions, ateliers … 
             l’Espace Mix’Âges est plein de vie  
 

l 

Une nouvelle loi encadre la communication des 
municipalités à compter du 1er septembre en 
prévision des élections municipales de mars 2020.  
Les textes sont flous et sujets à interprétation, alors 
nous avons décidé que ce numéro du " Trait d’union " 
serait le dernier de ce mandat municipal.  
Nous en sommes navrés mais la prudence s’impose.  
Soyez rassurés, nous allons continuer à travailler, 
mais il est donc temps pour moi de faire un premier 
bilan du travail engagé depuis 2014. 
 

Il me semble tout d’abord utile de rappeler le 
contexte auquel nous avons dû faire face concernant  
la baisse des dotations de l’Etat qui sont passées de 
192 €/habitant en 2007 à 68 €/habitant à partir de 
2016, soit une perte annuelle de 130 000 € pour 
notre budget. A cela s’est ajoutée la suppression des 
emplois aidés en 2017. 
Le coup fut rude mais nous n’avons jamais renoncé à 
nos engagements, il a juste fallu les prioriser et 
redoubler de vigilance. 
     



 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

  

 

 

 

   

 

    
        L’aménagement du parc pour 
   un investissement total de  80 000 €  
      attire de plus en plus de familles.  
 

Nous sommes nous-mêmes étonnés 
  de l’importante fréquentation. 
 
avons encore des projets pour compléter 

l’aménagement de cet espace…  
 

        Nous avions vu juste, c’était un besoin 
           et nous avons encore des projets  
            pour compléter l’aménagement  
                             de cet espace …  
 
     
 
avons encore des projets pour compléter 

l’aménagement de cet espace…  
 

        un lieu de rencontres  
                             au cœur du village 

 

 

80 000 € c’est aussi  
l’investissement réalisé  
pour le terrain multisports 
- et ses abords - qui, nous n’en  
doutons pas, au regard de sa   
situation servira à l’école, au 
F-E-P et fera le bonheur de  
notre jeunesse. 
  

          

      pour former nos champions du monde de demain  
 

 
 

  

 

    une nouvelle jeunesse pour Fail 

                               Des travaux de voirie 
               ont été réalisés dans les rues de Solmon,     
      Latiremont,  La Chapelle,  Montant Roye,  et  dans    
  l’impasse rue de Longwy.     Il faut ajouter bien sûr la 
rue de Fail,  avec une solution trouvée aux problèmes 
d’inondations ( ENFIN ! ), la reprise des branchements   
    en plomb et la réfection de l’ensemble des trottoirs    
       pour un montant total de 500 000 €.  
 
 Dans ce domaine                                                                               

il reste à faire,                                                                
mais comme je l’ai                                                            
dit en préambule,  
il a fallu prioriser. 
 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

JB COLIN 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
                                     Je salue également le travail 
                       important de la commission « communication » 
               qui a réussi depuis 6 ans à maintenir la parution tous les  
       deux mois du « Trait d’Union ».            
  C’est un énorme travail réalisé  uniquement en interne par souci d’économie, 
mais c’est aussi l’information et la transparence que nous souhaitions. 
 

 
                                DON DU SANG  –   JEUDI 5 SEPTEMBRE 2019   *  DE 15H30  A  19H00  * FLASH  INFO 

www.cutry.fr 

Dans ce domaine, 
notre site internet, 
de plus en plus 
consulté selon nos 
informations, a 
clôturé le travail 
annoncé. 
 

 

 
                                            Il y a les  
                              travaux et il y a  
                          ce qui ne se voit 
                      pas  forcément.  
 

               Ce sont les services et les 
            participations  financières  
         qui servent à tous, dont nous 
       avons réussi à maintenir le  
     niveau, malgré les contraintes  
    budgétaires annoncées. 
 

    Ce sont, le service périscolaire et la cantine, qui a fourni  7800  repas à    
     l’année,  et qui n’ont pas subi d’augmentation durant ces 6 ans,  la   
      participation aux classes découvertes, les camps d’ados avec jusqu’à 
        20 jeunes partis la même année une semaine en vacances pour une  
           faible participation des parents. 
                                               Beaucoup en avaient parlé,  nous l’avons fait ! 
  

                 Je citerai également les 7000 € annuels 
                    versés au Fil Bleu qui profitent à bon  
                       nombre d’habitants, les subventions  
                              aux associations ou encore le  
                                   soutien important au F-E-P  
                                           pour l’accueil de loisirs. 

un  cadre  de  vie  rénové 

 

           à  12,  14,  16,  18  
             et même à  20  
 

             à Vieux Boucau 
              au Cap d’Agde 
                 à Royan … 
                       
 



   

 

 

 

 

 

 

              

 

 

. 

 

 

 

 

 

 
A  

 

 

 

 

o 

rédaction : commission information /communication           impression : mairie de Cutry                 AOÛT  2019 

 

            

LUNDI 
           

MARDI 
           

MERCREDI 
           

JEUDI 
         

  

VENDREDI 
           

   

 

JH    8        9      10     11     12     13     14     15     16     17     18     19            M A I R I E   d e   C U T R Y   
 

                   2  place  Louis  Dorion 
 

              téléphone    03 82 24 30 36 
 
 

          mairie-de-cutry@wanadoo.fr 

                            www.cutry.fr 
 

 

                    ouverture du secrétariat 
 

      ACCUEIL PERISCOLAIRE   06 72 04 32 46 
 

      ECOLE  " LA MARELLE "    03 82 25 11 30 
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          DON  DU  SANG  

                                                    L’école est restée  
                                    depuis  2014  une priorité 
                  importante  et nous avons toujours  
           répondu favorablement aux demandes  
      ou aux propositions des enseignants. 
        L’achat d’une classe numérique mobile à  
    hauteur de 7300 €, les 6000 € annuels pour  
     l’achat de fournitures, la participation aux  
               cours de piscine pour que les enfants  
                    soient mieux encadrés  sont entre 
                           autres des dépenses que nous  
                                       avons jugées très utiles. 
              

 
57 élèves en 2008    -   3 classes 
     130  en 2017    -  5 classes 
 

  

 

                                                                    Bien sûr nous ne sommes  
                                             pas allés au bout de tous nos projets, bien sûr il   
                                  reste des choses à faire, bien sûr on peut toujours faire mieux, 
                           mais nous avons fait le choix de ne dépenser que ce que nous avions. 
                                                                                         De ce fait, nous avons réussi à ne pas  
                                                                                         augmenter vos impôts durant ces 6 années,  
                                                                                         pas plus que les 6 premières d’ailleurs. 
                                                                                         Cela personne ne pourra nous le contester ! 
 

                                                                                         Tout cela c’est le travail d’une équipe que j’ai le                                                 
                                                                                         plaisir d’animer.         Je remercie les adjoints et les            
                                                                                         conseillers municipaux pour leur engagement et je    
                                                                                         salue encore leur très grande loyauté. 
                                                                                         J’ai impulsé en début de mandat une façon de faire,         
                                                                                         une façon d’être et surtout un état d’esprit d’ouverture                    
                                                                                         qui a permis aux membres du conseil bien sûr mais  
                                                                                         aussi à de nombreux habitants de s’exprimer sur  
                                                                                         des dossiers variés tel que le  PLU , le projet du 
                                                                                         centre socioculturel, les rythmes scolaires, 
                                                                                         les camps d’ados ou tout simplement au  
                                                                                         quotidien, lors de rencontres opportunes 
                                                                                         ou de rendez-vous programmés.    
         
 

 

 
 
 
 
 
 

Tous les échanges ont été utiles et riches, c’est cela aussi la réussite de ce mandat. 
 
Aujourd’hui CUTRY est regardé autrement, j’en suis heureux pour les habitants et je suis fier d’en être le maire. 
A bientôt pour relever ensemble de nouveaux défis… 
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A bientôt pour relever ensemble de nouveaux défis …                          
 
 

 

Jean  Huard 
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